

一日体験入学 8/26 (水) 「頑張れ中学3年生!!」

中学3年生45名を迎え、学校説明、授業見学の他、生徒会による高校生活の説明、部紹介・部活動見学を実施しました。生徒会による説明では、高校生活や自分の取り組んでいることを紹介し、自分自身の経験をもとに残りの中学生生活で頑張してほしいことを伝えました。

体験終了後のアンケートで参加した中学生の皆さんから「生徒が明るく楽しく学校生活を過ごしている」、「人数が少なくとも、様々な活動ができそう」、「先生が生徒一人一人に目を向けていた」、「発表活動など、授業が面白そう」、「部活動が十分できそう」などの感想をいただきました。ありがとうございます。中学3年生の皆さん、卒業までの一日一日を大切に、自分の目標を実現するとともに、仲間と素晴らしい思い出を沢山つくってください。大野高校は、皆さんの努力が実を結ぶよう応援しています。



【授業見学】

【高校生活説明】

【ソフトテニス部】



【野球部】

【吹奏楽部】

【総合文化部】

【バスケ部】

【バレー部】

【卓球部】

「洋野町内県立高等学校入学支援金制度」の紹介

洋野町からは、大野高校のため、生徒の活動に様々な支援をいただいています。スクールバスによる朝夕の送迎、給食の提供、産業デザインセンターの職人さんによる工芸の指導、進路指導では進学課外授業の経費や外部講師料の補助、部活動では大会出場や遠征費の補助、下宿生の下宿費の補助などです。洋野町の支援によって、生徒が自らの目標に向かって、精一杯努力できる環境が整備されています。

さらに、来年度からは新たに創設された「洋野町内県立高等学校入学支援金制度」によって、洋野町から大野高校振興協議会を通して、入学生に入学支援金(入学時経費補助・上限5万円)が交付されることとなりました。入学時の家庭の負担を軽減し、入学生の高校生活のスタートを支える制度の創設に敬意を表しますとともに心より感謝申し上げます。

第2回学校・PTA合同登校指導9/23 (水)



全を呼びかけていただきありがとうございました。

PTA交通安全委員と生徒会交通安全委員による登校指導を実施しました。参加いただいた3名のPTAの皆様、雨の中、挨拶と交通安全

PTA母親委員会 9/15 (火)



文化祭のPTA企画(食堂等)について、話し合いが行われました。多数の委員の方に出席いただき、ご協力に感謝申し上げます。

第2回生徒総会 9/10(木)

新執行部による生徒総会が開催され、後期の生徒会、専門委員会、各部の活動方針が話し合われました。後期生徒会スローガンは次の通りです。

令和2年度後期～令和3年度前期生徒会スローガン

Second Stage

このスローガンには、今いるステージから次のステージに突き進んでほしいという意味が込められています。

活動を受け身にならず積極的に“やるべきこと”を意識して取り組んでいきましょう。まず学習や部活動、通学活動、行事などの自分が“やるべきこと”を意識し、次のステージへと進んでいけるように努力し、学校生活を充実したものにしていきましょう。



【生徒会執行部から】 会計 林郷 瞳佳 (2年)

9月10日に第2回生徒総会を行いました。今回の生徒総会では、生徒会や各部、各委員会のこれからの活動について明確にすることができたと思います。

また、生徒会が新体制になり、初めての総会だったので、トラブルもありましたが、生徒全員が一丸となり、成功させることができました。ご協力いただき、本当にありがとうございました。

また、生徒総会以外の場面でも、改善していきたいことや気になることなどがあると思います。その際には、各教室にある目安箱を利用してほしいと思います。全校生徒の意見を生かし、今まで以上に活発な学校づくりをしていきたいです。

「お仕事交流会in大野高等学校」9/23 (水)

県北広域振興局主催のキャリア教育として、様々な業種に対する理解を深め、職業観の育成と進路選択肢の拡大を図るため、1・2年生を対象に県内企業との交流会を実施しました。



参加企業

- ・ケイセイエンジニアリング株式会社東北事務所
- ・筑波重工株式会社
- ・久慈地域「木の仕事」協議会
- ・ヘアメイク hana
- ・株式会社ネクスト(オンラインでの参加)

オンラインで参加の(株)ネクスト(盛岡市)

【生徒の感想紹介】

私たち高校生にとって、働いている方々の話を直接聞く機会は少なく、自分の進路を考えた時、イメージし辛い部分がありました。しかし、この機会を設けていただいたことにより、県内での職業をより深く理解することができました。今日のことを生かし、さらに職業への理解を深め、岩手に貢献できる社会人になれるよう日々学んでいきたいです。

(2年 大村 愛果)

私の将来の夢は「これがやりたい！」というだけで、詳しいことや現実的なことは考えていませんでした。今回、5つの企業の方々の話を聞いて、思ったより仕事内容が厳しかったり大変だったりすると感じました。そのことから、将来の進路についてちゃんと考えないとだめだと思いました。

(1年 小村 峰憂)

【学校保健委員会 9/10(木)】 学校医中村先生、学校歯科医川村先生、学校薬剤師川崎先生、大野保健センター平谷さん、PTA会長坂久保さんに出席いただき、学校保健委員会を開催し、定期健康診断や保健指導、環境衛生や新型コロナウイルス感染症について、ご助言・ご指導をいただきました。